

## Wie die Ureinwohner Australiens

## > Kinder basteln in Erichshagen-Wölpe Didgeridoos

## ERICHSHAGEN/WÖLPE

Besondere und handgemachte Didgeridoos gebastelt haben knapp 30 Kinder aus dem Landkreis an drei Tagen in den Sommerferien.

Dazu eingeladen hatte die Firma Hase Design aus ErichshagenWölpe. Zu den Ur-Einwohnern Australiens ging die kreative Reise, in dem das Instrument "Didgeridoo" gebastelt und bemalt wurde. Dabei handelt es sich um ein Blasinstrument, das zwischen einem und zwei Metern lang ist. Das Grundmaterial war aber nicht etwa Bambus, wie im Original, sondern schlichte Papprohre, die kurzerhand umfunktioniert worden sind.

Nach Vorlagen aus Bildern und Büchern wurde das Musikinstrument in der besonderen Aborigines-Malerei liebevoll gestaltet. Das Didgeridoo gibt es schon über 40 0000 Jahre und ist damit wohl einer der ältesten Instrumente der Welt.

Für die richtigen Töne aus dem Didgeridoo brauchte es aber nach der Bemalung noch etwas, es ist nämlich ganz schön schwer darauf zu spielen.